Protokoll: Am 24.03 ist der Dreckwegtag in der Stadt Koblenz, früher hat die Freiwillige Feuerwehr sehr engagiert an diesem Aktionstag teilgenommen. Erfreulicher Weise haben dieses Jahr einige Bürger angeboten sich an diesem Tag um die Sauberkeit unseres Stadtteils zu kümmern.

Auch das Kinderheim (Haus Lahneck) hat seine Beteiligung signalisiert, Frau Rosenbach ergreift die Initiative für die Kindergartenkinder und Eltern.

(Leider musste diese Aktion wegen der Corona Pandemie unmittelbar nach der Sitzung abgesagt werden)